



Cedida



Falleció el Dr. Günther Domke Schultz, pionero de la medicina en Concepción

La Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción (UdeC) informó del fallecimiento del Dr. Günther Domke Schultz. El doctor y académico fue Decano de la mencionada facultad entre 1973-1975 y 1980-1982. Además, destacó por pertenecer a la primera generación de médicos que realizaron todos sus estudios en la UdeC.

Según destacaron desde la casa de estudios, el Dr. Domke tuvo una extensa carrera académica, que concluyó en 1986. Además, fue integrante del Directorio de la Corporación de la Universidad y Presidente del Directorio de Octava Comunicaciones.

En el ámbito clínico, viajó hasta la Universidad de Heidelberg en Alemania para cursar estudios de Medicina Nuclear, especializándose luego en Francia, Estados Unidos y la Agencia Internacional de Energía Atómica (Austria).

"Sus conocimientos le permitieron crear y poner en marcha la Unidad de Medicina Nuclear en el Hospital Clínico Regional de Concepción, instalar la primera unidad de Ecotomografía en la ciudad en 1977 e instalar el primer equipo de resonancia magnética en 1992 en sociedad con Sanatorio Alemán", agrega la Facultad de Medicina UdeC en sus redes sociales.